## Martes 24 de mayo de 2016



IMCP.

winico que nos sorprende es que no se nos hayan ocurrido l'antes."

Noel Clarasó

TIPO DE CAMBIO I

MC Dólar

18.44

Euro

20.67

ComUniCCo Financiero



#### **EL ECONOMISTA**

# La moneda de México, entre las divisas más depreciadas

En lo que va del 2016, entre las divisas más operadas en el orbe, el peso mexicano se ubica casi en el fondo de la lista de las más depreciadas frente al dólar estadounidense, sólo por arriba del peso argentino, nación que recientemente atravesó también por una fuerte crisis política. Al cierre de la jornada de el peso mexicano se cotizó en 18.4835 pesos, lo que implica una depreciación de 7.0% en casi cinco meses; en el fondo del ranking se colocó el peso argentino, con una pérdida de su valor frente al dólar de 8.2%, de acuerdo con cotizaciones del Banco de México y Reuters.

## ElFinanciero

#### Pobreza laboral repunta 1.07% en 1T16: Coneval

La pobreza laboral vinculada a los salarios registró un ligero repunte de 1.07 por ciento en el primer trimestre de 2016 respecto al mismo periodo de un año anterior, informa esta tarde el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval). Los datos muestran que el repunte de la pobreza laboral se da luego de que durante todo el 2015 la pobreza vinculada a los salarios disminuyó por primera vez desde 2007. El Índice de la Tendencia Laboral de la Pobreza por Intervalos de Salarios (ITLP-IS) tuvo a nivel nacional un valor de 1.0742 al primer trimestre de 2016, lo que implicó que en los primeros tres meses del año el 41.7 por ciento de la población no pudo comprar la canasta alimentaria con el ingreso de su trabajo.

## REFORMA

### Bajan 70% inversión para diesel limpio

En medio de la crisis ambiental y cuando se discute la calidad de los combustibles en la Ciudad de México, Petróleos Mexicanos redujo en 70 por ciento su presupuesto para construir y remodelar plantas para producir diesel limpio. El presupuesto para las obras que aprobó el Congreso para este año era de 19 mil 27 millones de pesos; sin embargo, Pemex señaló que el consejo de administración redujo el monto para quedar en 5 mil 725 millones de pesos. En el informe anual de Pemex, enviado a la Bolsa Mexicana de Valores y a la Securities and Exchange Commission (SEC), señaló que las obras en las refinerías Madero, Minatitlán, Salamanca y Salina Cruz terminarán entre octubre y diciembre de 2018.

# Síntesis Informativa



Instituto Mexicano de Contadores Públicos

## Martes 24 de mayo de 2016

#### **ÚLTIMOS FOLIOS:**

Dictamen DPC 2015 del Auditor de Gestión de las Federadas

Profesor Distinguido 2016

Seguimiento de la Manifestación de Cumplimiento de Control de Calidad 2016

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

#### NOTAS FISCALES:

SCJN / Tesis y jurisprudencias al 20 de mayo de 2016

i

IMCP

SAT / Se agregan 3,601 contribuyentes a la lista de incumplidos



SHCP / Listado de contribuyentes definitivo que no desvirtuaron los hechos que llevaron a la autoridad a notificarlos al 20 de mayo de 2016 publicado en la página de Internedel SAT

IMCP Contadores Públicos

IMCP IMCP Se tadores Públicos

IMCP SE IMCP SE tadores Públicos

IMCP SE IMCP SE tadores Públicos



1CP





# El gobierno apuesta a que 250 mil personas dejen la informalidad

El presidente Enrique Peña Nieto encabezó ayer la firma de Convenios para la Ejecución de Acciones en materia de Formalización del Empleo entre el gobierno federal, el IMSS, la STPS y los gobernadores, para reducir en un punto porcentual la tasa de informalidad este año y los subsecuentes. La medida implica incorporar a por lo menos 250 mil personas en el empleo formal en 2016. Peña dijo que se busca "que mas trabajadores encuentren en su empleo una vía para asegurar condiciones de mayor bienestar y tranquilidad para sus familias".

## **EXCELSIOR**

# Gobierno recortará presupuestos por baja en ingresos petroleros

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) dio a conocer que habrá menos dinero en 2017, razón por la cual revisan los programas presupuestarios del gobierno. El subsecretario de Egresos de la SHCP, Fernando Galindo, explicó que la baja en los ingresos se debe a la caída de los petroprecios. "La disminución de los ingresos petroleros nos tiene que llevar a mejorar el ejercicio de los recursos públicos, mejorar la calidad del gasto público, tener un gobierno austero, más eficiente, y destinar los recursos a los programas que beneficien de mejor manera a la ciudadanía", explicó.

## La Razén

#### SHCP contribuirá con eficiencia del presupuesto 2017

Fernando Galindo, subsecretario de Egresos de la secretaría de Hacienda y Crédito Público señaló que la dependencia contribuirá con el diseño de un proyecto presupuestal de mayor eficiencia para el 2017. Señaló que así como en el 2016, el ejercicio presupuestal del próximo año demanda de una política austera, como eje rector para la distribución del gasto público. Precisó que por ello, se realizarán revisiones al funcionamiento de programas públicos, así como el rendimiento que registran conforme al presupuesto del que disponen actualmente. En ese sentido, manifestó que: "tenemos que rectificar aquellos programas que no están funcionando de la mejor manera, no significa eliminarlos sino revisar sus reglas de operación, a qué población están llegando para incidir de mejor manera en la calidad".

# Síntesis Informativa



## Martes 24 de mayo de 2016

### **CMEXPANSION**

# México estima una inversión extranjera de 7,896 mdd en primer trimestre

La Inversión Extranjera Directa (IED) en México se ubicó en 7,896.4 millones de dólares (mdd) en el primer trimestre, de acuerdo con cifras preliminares de la Secretaría de Economía (SE). Según un comunicado de la dependencia publicado este lunes, esta cifra es 4.3% mayor a la preliminar del mismo periodo del año pasado y que sería la más alta para un periodo similar. Sin embargo, si esta cifra preliminar se compara con la IED del primer trimestre de 2015, que según el Banco de México (Banxico) fue de 9,327.06 mdd, implicaría un retroceso.



#### Manufactura, principal fuente que atrae inversión

Ildefonso Guajardo, secretario de Economía, destacó que de nueva cuenta se tiene una cifra récord desde que se registra la inversión extranjera directa; y lo más importante, la manufactura es la fuente principal que atrae inversión, "un 67 por ciento es el sector manufacturero". Cada vez que se están rompiendo estos récords, la inversión de origen estadounidense no rebasa el 30 por ciento, fue 29 por ciento; hay más diversificación por origen de país, agregó el titular de Economía. "Compites con economías emergentes, el capital está buscando cuáles son los mejores escenarios en el mediano y largo plazo, y creo que México sigue presentando una de las mejores opciones".



#### Mercados internacionales del 24 de mayo

Las principales bolsas europeas abrieron hoy en terreno negativo bajo la perspectiva de que la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos elevará las tasas de interés en junio. La Fed probablemente subirá las tasas de interés en dos o tres ocasiones este año, la primera en junio, dijo Patrick Harker, presidente de la Fed de Filadelfia, a menos que los datos que se conozcan antes de esa fecha muestren que la economía de Estados Unidos sale de su senda positiva. Otro factor que pesó en el inicio de la jornada de este martes fue el creciente clima de aversión al riesgo con retrocesos en los precios de las materias primas y la persistente inquietud por la debilidad de la economía china.



You

## Martes 24 de mayo de 2016



P STIMEP STEEL IMCP

Servicio de

Administración Tributaria

IMCP '



# Moneda de México repunta animada por avance de precios del petróleo

El peso mexicano se apreciaba el martes en medio de un avance de los precios internacionales del crudo y beneficiado por ventas de dólares de inversores que tomaban beneficios de una reciente escalada. La moneda local cotizaba en 18.4315 por dólar, con una ganancia del 0.47 por ciento frente a los 18.5180 del precio de referencia de Reuters del lunes.



## Ingresos de servicios privados no financieros aumentaron 9%: INEGI

En marzo de este año, los ingresos obtenidos por la prestación de Servicios Privados no Financieros aumentaron 9.0 por ciento respecto a igual mes de 2015, con cifras desestacionalizadas, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Precisa que en el mes referido el índice agregado del Personal Ocupado creció 3.3 por cien comparado con igual mes del año pasado; el de los Gastos por Consumo de Bienes y Servicios se elevó 15.7 por ciento y el de las Remuneraciones Totales ascendió 7.4 por ciento. Por sectores, detalla, en el rubro de ingresos totales, el de Servicios de esparcimiento, culturales, deportivos y otros servicios recreativos fue el de mayor aumento con 19.9 por ciento; seguido del de información en medios masivos que subió 13.9 por ciento.



## Temperaturas de más de 40 grados afectarán a diez entidades

Un sistema de alta presión mantendrá hoy ambiente de caluroso a extremadamente caluroso en gran parte de México con temperaturas superiores a 40 grados Celsius en diez estados de la República, reportó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). Las entidades que tendrán valores de más de 40 grados son Nuevo León, Tamaulipas, Michoacán, Guerrero, Oaxaca, Chiapas, Veracruz, Tabasco, Campeche y Yucatán. A su vez, Baja California Sur, Sonora, Chihuahua, Coahuila, San Luis Potosí registrarán valores de 35 a 40 grados Celsius. Por otra parte, una zona de inestabilidad se ubicará en el norte de Coahuila, por lo que generará lluvias locales fuertes en Coahuila y Nuevo León, y precipitaciones aisladas en Tamaulipas.